

La minute du PSIR

6 juillet 2022 - # 52

L'Écologie-numérique

Rendre le numérique plus responsable est une attente forte et le numérique et ses usages sont loin d'être des exemples dans ce domaine. Mais il y a quelques bonnes pratiques qui permettent de grandement améliorer les choses et qui ne coûtent rien de plus qu'un petit réflexe à acquérir.



NIVEAU DE DIFFICULTÉ



Durabilité numérique

PERSONNES CONCERNÉES



Pour aller plus loin :

- <https://www.francenum.gouv.fr/guides-et-conseils/pilotage-de-lentreprise/ecologie/guide-pour-reduire-les-impacts-du-numerique-sur>
- <https://www.ecologie.gouv.fr/feuille-route-numerique-et-environnement>

Correspondantes Durabilité MOM :

- [Marie Chebance](#)
- [Pascale Brun](#)